

夢の翼



H27. 6. 11 (木) [第29号]

☆ 『いざ！台湾』 ～台湾修学旅行レポート展示～

各クラスの旅行委員の作成による「台湾修学旅行レポート」が、中央廊下2階地学室前のパネルに掲示してあります。

A組【台湾歴史】：台北の歴史を中心に地方の歴史や国旗の変遷にも触れている。たくさんの星の意味は？

B組【台湾グルメ（スイーツ）】：台湾スイーツでは、「王道スイーツ」と「かき氷」。その値段は？

C組【台湾流行】：今流行している男女のファッションと3つのフードとは？

D組【台湾観光スポット九份】：日本人観光客に大人気の九份の名物は？

E組【台湾グルメ（料理）】：イラストが上手で、美味しそう！！瀬尾先生のおすすめは？

F組【台湾土産】：お土産品も色々あります。さて、何を選びましょうか？



☆ 『生徒総会』 5/28

生徒会会則では、第4章が生徒総会で第12条には「最高議決機関」とあり、最重要会合ということです。また、来週18日（木）には生徒会選挙・立会演説会・投票があります。生徒会役員は第3章です。大切な集会ですよ！！



☆ 台湾学⑳ 『台湾原住民』

現在、政府から認定された原住民族は、アミ族・パイワン族・タイヤル族などの16民族です。日本で安室奈美恵が『沖縄ブーム』を起こしていた頃、台湾ではアーメイ（張惠妹）が『原住民ブーム』を起こしていたのです。それまで成功が難しいと思われていた原住民出身の歌手が出自を明らかにした上でポップス市場に一大センセーションを巻き起こし、しかも受けやすいバラードのみならず、原住民的要素を前面に押し出した楽曲「姐妹」でも受け入れられ、それ以降原住民であることが一種のアピールポイントとなったのです。